

Glaabsbräu GmbH & Co KG. - Seligenstadt, Freitag, 15. Juli 2022

## Glaabsbräu mit Heimatbier-Aktion

Die familiengeführte Heimatbrauerei des Kreises Offenbach Glaabsbräu hat unter der Aktion „Wir sind Heimat“ das Glaabsbräu Pilsener mit 19 verschiedenen Ortsetiketten auf den Markt gebracht. Darunter auch für die langjährige verbundene Gemeinde Mainhausen. Brauerei-Inhaber Robert Glaab übergab Bürgermeister Frank Simon die Editionen mit Mainflingen und Zellhausen-Etikett.



„Die Heimatetiketten der Glaabsbräu zeigen die Verbundenheit zur Gemeinde Mainhausen und tragen zur Identität bei. Die Etiketten mit den zwei Wappen von Mainflingen und Zellhausen werden bei den Bürgern für Freude sorgen“, so Mainhausens Bürgermeister Frank Simon. *Foto: Erhard Bonifer*